

„Mensch ärgere dich nicht Turnier“ im Vaihinger Sommer-Ferienprogramm 2021

Der Bürger-Treff und die Ortsgruppe Enzweihingen des Schwäbischen Albvereins veranstalteten wie jedes Jahr ein „Mensch ärgere dich nicht Turnier“ im Bürger-Treff Vaihingen. Nachmittags um 14:00 Uhr trafen sich 14 Mitspieler in der Grabenstraße in Vaihingen, um ihren diesjährigen Meister zu ermitteln. Das über 100 Jahre alte Spiel hat nichts von seiner Popularität eingebüßt.

Jedes Mal sind die Veranstalter Christel Raasch, Gisela und Hans-Georg Baum erstaunt, mit wieviel Freude und Ehrgeiz die Mädels und Jungs dieses ewig junggebliebene Brettspiel begeistert spielen. Coronakonform mit Mund Nasen Schutz wurden die Plätze an den Spieltischen ausgelost. Nach Erklärung der Spielregeln begann ein spannender Spielenachmittag. Zunächst wurden auf 4 Tischen die jeweils 1. und 2. Platzierten ermittelt, die dann eine Runde weiterkamen.



Auf die 3. und 4. Platzierten wartete noch eine Trostrunde. In der zweiten Runde wurden die an den Endspielen Teilnehmenden ermittelt. Jetzt war die Spannung kaum zu überbieten. Das Endspiel war für die ausgeschiedenen Spieler so

spannend, dass sie es mit großem Interesse und Euphorie verfolgten. Hin und her ging der Spielverlauf einmal war der eine dann der andere Spieler im Vorteil und nach 1 Stunde standen die Sieger fest. Der Meister des diesjährigen „Mensch ärgere dich nicht“ Turniers war Kadiri Takeugne, den 2. Preis erspielte Josephine Klenk und 3. war Elina Slunsky die schon des Öfteren in der Siegerliste des Turniers zu finden war. Die Trostrunde gewann Paul Daniel Rentschler. Bei der Siegerehrung erhielten die 4 Gewinner vom Bürger-Treff Gutscheine, die sie in einer Eisdiele einlösen können.



Hans Georg Baum